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PODER LEGISLATIVO

cÂuana MUNrcrpAL DE RrACHÃo Do DANTAs

ATA N"r.6s7 sESSÃo on»lxÁnI.c, DA cÂr/f,{RA MUNtcIpAL DE RIACHÂo
DO DANTAS.

REALIZADA NO DIA 26 DE ABRI L DE 2022.

Aos vinte e seis dias de abril de dois mil e vinte e dois, às 17:00 horas, no plenário
Deputado Horácio Dantas de Goes, da câmara Municipal de Riachão do Dantas, situado
na Trv. Frei Idelfonso, S/\ reuniram-se os senhores vereadores, sobre a presidência do
Sr. Presidente: José Robério Rodrigues dos santos, presentes os vereadores: Josó
Robério Rodrigues dos Santos, André Souza Lopes de Almeida, Marcelo Barbosa
Rodrigues, Tarcisio Almeida Figueiredo, Josenilton Araújo da Conceição.
Albertino Franco Souza, José fdson de Almeida, José Matos do Nascimento F-ilho,
Suzana Menezes Viana, Maria Luciene de Jesus Dentâs (10). Ausente: Ivanildo
Macedo dos sântos (01). constatada a existência de número legal, o Sr. presidente
declarou aberta a Sessão.

PEOUENO EXPEDIENTE

Foram lidas pelo primeiro secretário as seguintes materias: MENSAGEM O31ZOZ2,
PROJETO DELEIOI/2022.

GRANDE EXPEDIENTE

o primeiro a fazer o uso da tribuna é o Vereador Arbertino Franco souza, inicia
saudando o sr. Presidente, colegas vereadores, o público presente e o público das redes
sociais. agradece ao govemador Belivaldo juntamente com a secretaria de segurança
pública, pela implantação do posto policial no povoado Tanque Novo, parabeniza a
policia militar. Íàla sobre o Projeto de Lei que beneficia todos os proÍêssores, parabeniza
a Sra. Prefeita que negociou com tranquilidade, fala que essa casa sempre fez a parte dela

o próximo a fazer o uso da tribuna e o vereador Tarcísio Almeida Figueiredo, inicia
saudando o Sr. Presidente, colegas vereadores, o público presente e o púbtico das redes
sociais, cita que hoje é um dia importante e comunhão com o sindicato e enceÍra o seu
pronunciamento. para a classe dos professores, pois em instantes vai ser regular o
pagÍrmento do piso satarial dos professores, comenta que desde dois mil e quatro a rede
municipal vem perdendo alunos, faz um apelo aos professores para que compareçâm na
sala de aula, comenta que recebeu reclamações de pais por falta de professores, fala da

relação as barracasnecessidade <ie aumentar o número de alunos, cita a preocupação
dos vendedores, argumenta que a sra Prefeila esú tentando regu entar de forma

/
e encerra o seu pronunclamento
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os colegas vereadores o público presente e o público das redes sociais. fala de sua
felicidade em seÍ &pÍovado o Projeto de [,ei referente ao piso salarial dos professores,
pede ao lider da Preiêita para que coloque boieiros na saída de BonÍim para palmares,
pois o povo está cobrando, pois é necessário um paliativo, até que se faça uma obra bem
feita, fala em relação ao posto policial que está sendo implantado no povoado Tanque
Novo, cita a importância de cobrar, fala da crueldade do governo estadual em relação a
classe dos professores e policiais, lamenta a postura de alguns políticos em apoiar o
mesmo e ficar contra os docentes, fala da competência do policiamento e encena o seu
pronunciamento.

O próximo a fazer o uso da tribuna é o Vereador Marcelo Barbosa Rodrigues, inicia
saudando os colegas vereadores o püblico presente e o público das redes sociais.
parabeniza a sua irmã Michele em alusão ao seu aniversá,rio, fala da implantação do posto
policial no povoado Tanque Novo, onde vai dá mais segurança a população, argumenta
a importância de se dialogar principalmente com os direitos dos professores, agradece a
compreensão do SINTESE, fala da sua felicidade em ter uma gestão que compreende de
lorma justa e enceÍTa o seu pronunciamenlo.

O próximo a fazer o uso da tribuna é o Vereador André Souza Lopes de Almeida, inicia
saudando o Sr. Presidente, colegas vereadores, o público presente e o público das redes
sociais, cita da sua alegna em reivindicar e poder receber a classe dos policiais para a
abertura do posto policial, agradece os Deputados que contribuiram para essa conqüsta,
cita que a maior reivindicação é a do povo, fala aos professores que estará a favor desse
projeto e enceÍra o seu pronunciamento.

O próximo a fazer o uso da tribuna é o Vereadora Maria Luciene de Jesus Dantas, inicia
saudando o Sr. Presidente, colegas vereadores, o público presente e o público das redes
sociais, fala da sua felicidade em relação ao projeto de Lei que pagará o piso salarial a
classe dos professores, e também na implantação do posto policial no povoado Tanque
Novo, parabeniza o vice Prefeito Lucivaldo, e ao povoado Camaíba em nome do
Vereador Marcelo pelos festejos de seu padroeiro Santa Cruz e enceÍra o seu
pronunciamento.

O próximo a fazer o uso da tribuna é o Vereador José Matos do Nascimento Filho, inicia
saudando o Sr. Presidente, colegas vereadores, o público presente e o público das redes
sociais, fala da sua satisfação em poder contribuir em relação ao proj eto de Lei referente
ao pagamento do piso salarial aos professores, parabeniza-os, parabeniza o povoado
Tanque Novo por está sendo implantado o posto policial no povoado Tanque Novo, cita
que em brwe estará havendo eleições e espera que continuem beneficiando o município
de Riachão do Dantas, fala da importância das parcerias dos políticos para beneficio do
povo, fala que teve a oponunidade de almoçar com o ex-prefeito de Itabaiana, comenta
que o mesmo fez müto por essâ cidade, lamenta o atraso do município de Riachão do
Dantas, fala não citação do nome do l)eputado Valadares Filho Êala que ainda vai fazer
muito ate o final do seu mandato e encerra o seu pronunciamento.

O próximo a fazeÍ o uso da tribuna é o Vereador José Robério Rodri es dos Santos,
redes sociars.inicia saudando os colegas vereadores, o público presentê e o público
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O próximo a fazer o uso da tribuna é o Vereador José Edson dc
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fala da sua satisfação em receber o Projeto de Lei em relação ao do pl SO

salarial dos Professores, comenta que essa Casa tem um hâmite e com o aval de todos os
Parlamentares, esclarece que o atraso da aprovação do Proj eto acontec€u devido à falta
de respostas dos presidentes das comissões, fala da importância do professor, pois os
mesmos são como pais e mães, comenta que a tarefa do Docente não fácil pois vem de
escola pública e sabe o que cada um enfrent4 parabeniza a ex-Deputada Diná Almeida
em alusão ao seu aniversário, fala que esteve na secretaria de segurança pública do estado
juntamente com o Vereador José Matos em busca de Vaturas e hoje já chegou a cidade,
fala que os trabalhos precisam continuar depois das eleições, comenta que a cidade de
Riachão há muito tempo foi excluída do mapa e agora estão olhando, argumenta que
graças a Deus não votou na Deputada Maisa pois a mesma tiÍou o direito do povo e agora
querem o voto da população, oita que defende o candidato que ajuda a população e
enceÍTa o seu pronunciamento.

ORDEM DO DIA
Havendo quórum para deliberações foi posto em discussão e votação as seguintes
matérias: PROJITO DE LEI COMPLEMENTAR 0112022, e seus respectivos
pareceres, aprovados com nove votos favoráveis e um ausente. Não havendo mais nada
na ordem do dia, o Sr. Presidente declarou encerrada a pres€nte sessão e para constaÍ
lavrou-se esta ATA a qual será assinada pelo Presidente, Vice-Presidente e demais
Vereadores

Sala de Sessões, 26 de Abril de 2 2

J S

PSD

Josenl o da Conceição

vereador-PT

Albe Franco S

Vereador-PSD

Ardré Lopes de Almeida

Vereador-PT

Vereador- SD

Tarci do

idadania

,/
Ng4-tnç-,/isrÇa.Iho Maria Luciana de Jesus Dantas

Suzana Menezes Viana

Vereador-PSD

Vereadora-PSD

Vereadora-P SD



o
ô6

r)


